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Pass® pro apr¯s avoir gagn® le TNM, lôan dernier, le Nivernais Julien Bernard ®tait en visite sur la 
premi¯re ®tape, hier. Lôoccasion dô®voquer sa premi¯re ann®e chez les pros. 

 
Il ne se voyait pas ailleurs qu'à Magny-Cours. Julien Bernard, vainqueur du TNM 2015, était au départ 
de la 40 e édition, hier, depuis le circuit nivernais. Passé professionnel dans les rangs de l'équipe                  
américaine Trek, il ne peut pas, bien entendu, défendre son titre. Mais il ne voulait pour rien au monde 
rater la course qui l'a fait changer de dimension. 
Lui qui espérait la victoire de son meilleur ami, Guillaume Barillot, qui l'avait grandement épaulé l'an    
dernier, a vécu de très près la chute de ses anciens coéquipiers du SCO Dijon, qu'il suivait en voiture. Il 
sera encore là ces deux prochains jours pour les soutenir avant de reprendre l'entraînement, après un 
épuisant Critérium du Dauphiné, et avec le Tour d'Espagne comme objectif, fin août. 
 
Vous devez être content d'être sur le TNM non ?  
 
J'étais obligé d'être là ! Si j'avais été sur le Tour de Suisse (qui se court actuellement), j'aurais eu un 
coup de déprime. C'est un plaisir de revoir mes amis de Dijon. On n'en a pas souvent l'occasion. 

 
Comment avez-vous vécu le Critérium du Dauphiné ?  
 
Il y avait le top mondial. Sur une semaine, ça roule plus fort que sur trois. Et à trois semaines du Tour de 
France, les leaders veulent se tester. On a eu de grosses journées et je suis content de terminer et 
d'avoir passé la haute montagne. C'est une étape de plus dans ma progression. Je finis fatigué, mais je 
crois que je ne vais pas avoir de pires journées que là (sourire). 
« Je continue à remonter les bidons ou à replacer mes leaders » 

 
Que vous disent vos directeurs sportifs de vos premiers mois ?  
 
Que c'est pas mal. J'ai enchaîné le Tour de Catalogne, le Tour de Romandie et le Dauphiné. Pour un 
néo-pro, c'est beaucoup. Pour le moment, je n'ai pas le niveau pour être un leader ou être dans les 
vraies échappées, celles qui vont au bout. Chez Trek, on ne fait pas les échappées publicitaires à trois 
coureurs, alors je continue à remonter les bidons, à donner des gels ou à replacer mes leaders. Je suis 
toujours équipier à 100 %. 
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Vos coéquipiers vous aident-ils ?  
 
Bien sûr. Il y en a beaucoup qui me prennent sous leur aile, notamment Aimar Zubeldia, qui a une                 
énorme expérience. En une semaine de chambrée avec lui sur le Dauphiné, tu sors grandi. 
 
Vous avez réussi de bons débuts pros l'an dernier sur le Tour de l'Utah. Pensiez-vous que cela 
serait si dur ensuite ?  
 
L'Utah, c'était une course Hors Catégorie. Je ne pensais pas qu'il y avait autant d'écart avec les courses 
World Tour comme le Dauphiné. C'est beaucoup plus dur que les courses amateurs où j'affrontais les 
meilleurs Franais de ma cat®gorie d'©ge. L¨, je suis avec les meilleurs mondiaux de tous les ©gesé 
 
Vous allez enchaîner sur les championnats de France. Quels seront vos objectifs ?  
 
C'est la première course professionnelle où je serai leader, puisque je serai seul (rire). Je vais d'abord 
faire le contre-la-montre, pour emmagasiner de l'expérience. Une distance de 50 km, je risque de                      
retrouver ça sur des grands tours. Je n'ai pas d'objectif de résultat mais je vais le faire à fond. Ensuite, 
sur la course en ligne, pour faire un résultat, il faut faire la course parfaite. C'est un circuit exigeant mais 
les coureurs isolés qui évoluent dans des équipes étrangères, comme moi, peuvent créer la surprise, à 
l'image de Tony Gallopin ou Julian Alaphilippe. Pour moi, le but sera de s'économiser et de tenir le plus 
longtemps possible. 
 
Serez-vous sur la Vuelta ensuite ?  
 
Je vais couper en juillet, puis je ferai le Tour de l'Utah, comme pour fêter mes un an chez les pros.                      
Ensuite, oui, je devrais faire le Tour d'Espagne. Pour le moment, ce n'est qu'une présélection. Si je le 
fais, il faudra que je sois fort dans ma tête. C'est une course difficile, avec énormément d'arrivées au 
sommet. 
 
 
Vincent Darbeau 
vincent.darbeau@centrefrance.com 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

mailto:vincent.darbeau@centrefrance.com
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LE SECRET DE LA FAMILLE REPERANT 
 

Jean- Michel le papa et le petit Denis 
 

Le Cyclisme une belle histoire pour cette famille 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Evelyne et Jean-Michel une famille en Or, toujours disponibles pour le Scodijon, repas pour                   
lô®quipe, ravitaillement des bidons, h®bergements, signaleurs, le couple est toujours pr®sent 

pour aider le club. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous voulons vous dire, Merci. 
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 Une tr¯s belle ®quipe  
 H®roµque, Magistrale, Exemplaire, Combative ! Respect messieurs. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Film de Denis Reperant (62000 vues Facebook) 1ère étape du TNM 
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La 1ère étape du Circuit Icaunais s'est déroulée cet après midi. Dès le 5ème kilomètres une 
échappée de 6 coureurs va prendre forme avec en son sein Hadrien Degrandcourt et Léon                          
Dumay.  
 
Le peloton va naviguer pendant 90 kilomètres entre 45 secondes et 1 min 30. Dans le second MG 
un groupe de 25 coureurs partira en contre attaque avec Nicolas Debeaumarch, Luca Campioni 
et Cl®ment Javouhey. Ce groupe va revenir sur la t°te ¨ 15 kilom¯tres de lôarriv®e, moment choi-
sit par Aurélien Lionnet (VC Toucy et Futur vainqueur) pour partir seul. Luca Campioni reviendra 
avec 2 hommes à moins de 10 kilomètres de l'arrivée. Au sprint il se classe 3ème et 1er junior. 
Hadrien Degrandcourt sort en contre et termine 5ème à 23 secondes. Clément Javouhey 12 ème, 
Nicolas Debeaumarché 15 ème et Léon Dumay 23 ème (Meilleur grimpeur) tous à 29 secondes. 
 
Notre équipe remporte le classement général par équipe de la 1ère Etape. 
 
Luca Campioni prend le maillot jaune de leader lors de la 2eme étape du circuit icaunais.                           
Il termine 2eme du contre à la montre à 1 seconde du vainqueur. Au classement général nos               
coureurs sont 10eme (Léon Dumay), 11eme (Hadrien Degrandcourt), 12 ème (Clément Javouhey), 
13eme (Debeaumarche Nicolas). 
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Victoire Finale Pour Luca Campioni :  16 ans  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
C'est la victoire d'un homme mais aussi d'un collectif. Luca Campioni junior 1 tout juste 16 ans 
remporte le 20eme circuit icaunais. Apres un tr¯s gros travail de toute lô®quipe.  
 
Il a conclu le travail dans les 20 derniers kilomètres en revenant sur le second du général                    
Aurélien lionnet du vélo club Toucy qui ne s'est jamais avouer vaincu. Léon Dumay remporte lui 
le maillot du meilleur grimpeur.  
 
Bon rétablissement à Hadrien Degrandcourt victime d'une chute lors de cette 3ème étape 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Luca remporte le 20ème circuit icaunais récompensé par le président Erick Broyon. 

 
 
 
 
 

https://www.facebook.com/hadrien.degrandcourt
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VICTOIRE DE JEREMY 

CABOT  
 
 
 
 

Mathieu Rigolot 4ème 
 
 

  Photo : Didier Rigolot 
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FRACTURE DU SCAPHOIDE POUR QUENTIN BERNIER  
(Direct V®lo) 

 
Quentin Bernier au repos forcé pour les cinq à six prochaines semaines. Le pensionnaire du 
SCO Dijon a ®t® victime de la chute collective de sa formation ¨ lôoccasion du contre-la-montre 
par équipes du Tour Nivernais-Morvan (Elite Nationale), le week-end passé, après que Benjamin 
Pascual ait accroché la roue de Julien Souton. Conséquence : une fracture du scaphoïde, côté 
droit. óóJe nôai rien eu le temps de faire lors de la chute, a allait trop vite.  
Il nôy a que Guillaume (Barillot) qui a r®ussi ¨ faire lô®quilibriste, sans que je ne comprenne trop 
commentôô, sourit tout de m°me Quentin Bernier aupr¯s de DirectVelo. 
 
Bien s¾r, il nôest jamais agr®able dô°tre arr°t® sur blessure en plein milieu de la saison. Et encore 
moins lors de la p®riode o½ lôon est amen® ¨ °tre en grande condition physique. óóJôai nôai pas     
r®alis® un d®but de saison ¨ la hauteur de ce que jôesp®rais. Et jôattendais de belles choses des 
mois de juillet et ao¾t. Jôesp®rais retrouver mon niveau ¨ cette p®riode de la saison qui me 
convient bienôô. Mais côest malheureusement  avec un plâtre au niveau du poignet que Quentin 
Bernier va passer une bonne partie de son ®t®. óóIl est pr®vu que je retire mon pl©tre mi-juillet, 
puis il sera temps de reprendre le home-trainer.  
Pour la comp®tition, il faudra surement attendre d®but ao¾tôô, pr®cise-t-il. 
 
En attendant, côest ¨ pied et sur le bord de la route que Quentin Bernier suivra les prochains 
Championnats de France ¨ Vesoul, cette semaine. óóM°me sans v®lo, on r®pond toujours                      
pr®sentôô, plaisante-t-il. óóOn va dire que le seul avantage de cette blessure, côest que jôaurai pas 
mal de fraicheur au mois dôao¾t alors que certains devraient l®g¯rement baisser de r®gimeôô. 
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6EME GRAND PRIX DE COMMERCY 
RETOUR GAGNANT POUR LE DEMI-FOND 

 
Le Véloce Club Commercy a renoué avec succès, ce dimanche avec les courses de demi-fond et 

derrière derny sur le vélodrome Pierre-Tollini.  
 

Bernard Filiatre  Pilote  du scodijon  sur la plus haute marche du podium associé avec  le cou-
reur du VCA Bourget Christopher Gamez.   

 
De bons augures pour les championnats de France qui auront lieu à Bordeaux fin septembre 

pour ce duo vice champion de France en 2015. 
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LES VETETISTE EN FRANCHE-COMTE 
 
Initialement prévu le week-end dernier à Savigny-les-Beaune, le Championnat de Bourgogne de 
VTT Cross Country a finalement été reporté aux 9 et 10 juillet, en raison des intempéries qui ont 
rendu le terrain impraticable. Quelques pilotes du SCO Dijon ont donc profité de leur week-end 
de libre pour aller sôaligner sur le Championnat de Franche-Comté qui avait lieu à                            
Lons-le-Saunier (39). Sur le plateau de Montciel, détrempé, Maxime MORIN termine 9ème en                    
Espoirs. En Juniors, Lucas BONNEAU est également 9ème.  
 
Enfin chez les Cadets, ce fut une nouvelle fois, le plus gros peloton, avec une quarantaine de pi-
lotes au départ. Mathias GIRAUD termine 13ème, Victor BARBE, 15ème et Guillaume LEONARDI 
(Team Haibike) est 16¯me. Prochain rendez vous pour les VTTistes, le Troph®e de Bourgogne et 
une manche de la Coupe de Bourgogne, ce week-end à Avallon. 

 
Reportage Michel Giraud  

 
 
 
 

PORTRAIT THEO MARICHY 

J'ai débuté le vélo à l'âge de 8 ans au Vélo Club de Tournus où j'habite actuellement. Jusqu'en 
benjamin, je pratiquais le VTT puis la route et c'est en minime que j'ai décidé de me concentrer 
sur la route.  
 
En minime 2 , j'ai rejoint le SCO DIJON pour avoir plus d'encadrement pour pouvoir progresser et 
aussi pour rouler avec des jeunes de mon âge du même club. Au niveau des études, je suis au 
collège de tournus en 3éme. L'année prochaine, je serais au lycée les Arcades en sport études 
pour faire un BAC S, cela me permettra de suivre des entrainements avec le club. 
 
Mon ambition, c'est d'être cycliste professionnel et en parallèle, suivre une école d'ingénieur. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/michel.giraud.9


 

   
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

Pensez à nous rejoindre sur 
les réseaux sociaux: 
 

 

 

 

 
 
 

Page: SCO Dijon 
 
 
 
 
 

@scodijon 
 
 
 
 

 

Site : Scodijon  
Toutes les infos en 1 clic sur le logo 

Météo du week-end 
 

 

 

VELODROME MUNICIPAL DE DIJON 
 
 

Avant les entrainements et les compétitions Eléonore doit prendre son courage à deux mains pour 
balayer les 250 m¯tres de lôanneau du v®lodrome Montmuzard. 
 

Je pense que nos amis de la ville de Dijon pourraient mettre en prêt au Scodijon une souffleuse de 
façon à faciliter ce travail nécessaire  pour pratiquer le cyclisme sur piste. 
 

Sans prendre la pr®caution de nettoyage côest la chute, les crevaisons avec les risques de blessures. 
Lôinvestissement dôun pr°t de souffleuse par les services de la ville est je pense  r®alisable et                      
nôengendre pas de frais trop important, a serait tellement plus facile et utile pour que la pratique de 
cette discipline sôeffectue dans des bonnes conditions. 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

Eléonore Saraiva ici en pleine action avant                     
dôen d®coudre sur son v®lo. 

 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

https://fr-fr.facebook.com/pages/SCO-Dijon/100543388870
https://twitter.com/scodijon
http://www.scodijon.fr/
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LES COMPOSITIONS DU WEEK-END 
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